

## **CIRCULAR INFORMATIVA PRE BÁSICA /PRIMER CICLO**

Estimados padres y/o apoderados

Junto con saludar, y esperando se encuentren muy bien, nos dirigimos a ustedes con el propósito de entregar información importante relacionada con las clases presenciales y el sistema de clases a distancia.

Como es de su conocimiento, el Ministerio de Educación ha solicitado a los establecimientos educacionales abrir sus puertas para el año escolar 2021 para que niños y niñas sigan aprendiendo en tiempos de Covid. Atendiendo ese llamado, el lunes 1 de marzo nuestro colegio dio inicio al año escolar 2021 recibiendo a estudiantes desde el Nivel Medio Mayor hasta IV Medio. Preparamos un plan de retorno que consideraba la división de los cursos en dos grupos de trabajo: Grupo 1, con clases presenciales los días lunes y miércoles y Grupo 2, con clases presenciales los martes y jueves, considerando el aforo permitido para cada sala de clases. Con mucha alegría comenzamos a recibir entonces a nuestros queridos alumnos, y se iniciaron las tan anheladas clases presenciales. Sin embargo, hemos detectado que la asistencia a clases en algunos cursos ha sido muy baja, lo que nos permite unir ambos grupos. Sumado a esto, hemos recibido alrededor de 250 correos de nuestros padres y apoderados, justificando que no enviarán a sus hijos, haciendo uso de la indicación ministerial que permite a las familias decidir libremente la asistencia a clases presenciales.

Analizados todos los factores antes mencionados y, considerando que al igual que el año recién pasado debemos estar preparados para sufrir cambios permanentes, que se ajusten a las necesidades del momento y, atendiendo al llamado del MINEDUC de entregar un sistema híbrido de clases, priorizando la modalidad presencial, combinado con clases a distancia, es que, a partir del lunes 15 de marzo los cursos del Primer Ciclo (1º a 4º básico), sufrirán un cambio en las clases presenciales en las que se unirán el Grupo 1 y 2, para formar un solo grupo presencial y se incorporarán las clases online mediante Teams, para los alumnos que optaron por esta modalidad. En el caso del ciclo pre escolar, esta misma modalidad comenzará a regir a partir del 17 de marzo a la espera de que todos los apoderados hayan activado las cuentas de los alumnos para poder acceder a la plataforma TEAMS.

No obstante lo anterior, si a futuro el número de alumnos asistentes superara el aforo máximo permitido por sala de clases (20 personas), los grupos podrán volver a organizarse y dividirse. Situación que será comunicada oportunamente.

Cabe hacer presente, que las clases impartidas en la modalidad online, serán exactamente las mismas que en la modalidad presencial, por lo tanto el horario de asignaturas de ambas modalidades será exactamente el mismo, solo que en días diferidos, a saber:

Nivel	Clases presenciales	Clases online <sup>1</sup>
Nivel Medio Mayor	Lunes y miércoles. Grupo 1 y 2.	Martes y jueves <sup>2</sup> .
Pre Kinder <sup>3</sup>	Lunes y miércoles. Grupo 1 y 2.	Martes y jueves <sup>2</sup>
Kinder <sup>3</sup>	Lunes y miércoles. Grupo 1 y 2.	Martes y jueves <sup>2</sup>
1º a 4º básico	Lunes y miércoles. Grupo 1 y 2.	Martes y jueves <sup>2</sup>

Los horarios de clases de cada curso serán compartidos en la página web del colegio y en los equipos de Orientación de Teams, que además serán utilizados para informar modificaciones, fechas de evaluaciones, actividades, etc.

Como establecimiento educacional hemos puesto todos nuestros esfuerzos para implementar un sistema que permita la inclusión de todos los estudiantes que conforman nuestra comunidad, y esperamos sinceramente que con estas medidas se sumen todos los alumnos que por diversos motivos no han podido incorporarse a este nuevo año académico 2021. Los esperamos con ansias.

Saludan afectuosamente.

**Cecilia Quinteros Salinas**  
Coordinadora Preescolar

**Silvana Rebolledo Ili**  
Jefa Primer Ciclo

**Paola Soto Vallejos**  
Jefa UTP Primer Ciclo

<sup>1</sup> Dirigida a alumnos que no asisten a clases presenciales los lunes y miércoles, sin embargo, los estudiantes que asisten presencialmente puedan también conectarse y repetir su clase.

<sup>2</sup> Las clases online en los niveles medio mayor, prekinder y kínder se iniciarán a partir del jueves 18 de marzo.

<sup>3</sup> Atendiendo al porcentaje de asistencia, si hay cursos en el nivel pre escolar que superen el 50% de alumnos presentes, esos cursos se mantendrán con el horario inicial dividido en dos grupos. Se informará a la comunidad, qué cursos continuarán con esta modalidad en su debida oportunidad.